

sur ses œuvres et sur ce qui lui appartient. C'est le signe du Grand Roi, c'est le signe gravé sur les membres de notre Père S. François, c'est le signe qui orne le front de tous les élus. Heureux qui sait l'accepter, le porter et glorifier ainsi ce Jésus qui l'a embrassé de tout son cœur, du berceau à la tombe ! Par lui il sera délivré de tous ses ennemis ; par lui il sera couronné ; par lui il aura le Paradis à la fin de ses jours !

Oh ! comme nous prions tous les jours de l'année et comme déjà nous conjurons du fond du cœur notre Père céleste, afin que la nouvelle année soit bonne pour chacun de vous, et que le Paradis vous soit donné à la fin de vos jours ! Mais veuillez aussi, chers Bienfaiteurs, chers Amis, chers Tertiaires demander pour nous la même grâce, afin que devenant de plus en plus des religieux selon S. François, comme lui nous vous édifiions, nous nous sanctifions et surtout nous réjouissions le bon Dieu.

LE PÈRE GARDIEN DES FRANCISCAINS DE MONTREAL.

---

S. FRANÇOIS D'ASSISE.

---

XIII

II. RENONCE AUX BIENS PATERNELS.

“ Cependant Pierre Bernardoné, de retour, ne trouve plus son fils en prison. Ajoutant péché sur péché il se répand en injures contre sa femme, puis frémissant d'indignation et tempétant il court au lieu où François s'était retiré. Il voulait, s'il ne pouvait le ramener, au moins le chasser de la province.

“ Mais la crainte de Dieu est la base de la force. Cet enfant de la grâce à peine a-t-il entendu venir son père selon la chair, que fortifié par Dieu il va spontanément sans crainte et même avec joie au-devant de cet homme furieux. D'une voix assurée il crie qu'il regarde comme rien les chaînes et les coups. Il proteste en outre qu'il souffrira volontiers tous les maux pour le nom de Jésus-Christ.

“ Bernardoné comprend qu'il lui est impossible de détourner François du chemin où il s'est engagé ; il s'ingénie alors à trouver le moyen de lui arracher son argent.